

ABSTRAK

Eva Hardiani, 180101120245, *Pengembangan Koleksi pada Perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin*, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Ana Rizka Mashud, M.IP. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Wiwik Agustinaningsih, M.Pd., pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Perpustakaan, Pengembangan Koleksi.

Penelitian ini mengenai perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin, perpustakaan di tahun 2021 sudah memiliki akreditasi A, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengembangan koleksi pada perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin dan mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat dalam pengembangan koleksi pada perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *field research* (penelitian lapangan) dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah kepala perpustakaan, 2 orang pustakawan, dan 3 orang siswa/i. Sedangkan objek penelitian ini mengenai pengembangan koleksi pada perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin. Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan observasi, wawancara serta dokumentasi untuk memperoleh data-data yang diperlukan yang disesuaikan dengan tujuan penelitian. Semua data yang terkumpul kemudian disajikan dan dianalisis melalui reduksi data, penarikan kesimpulan atau verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengembangan koleksi pada perpustakaan MAN 2 Kota Banjarmasin melalui beberapa tahapan yaitu (1) analisis kebutuhan pustaka melalui *google form*, (2) kebijakan pengembangan koleksi yang mengikuti kurikulum berlaku, (3) seleksi koleksi memiliki kriteria koleksi dan alat bantu seleksi, dan (4) pengadaan koleksi melalui pembelian, hadiah dan sumbangan. Selain itu juga pengembangan koleksi sudah berjalan dengan sebagaimana semestinya. Adapun faktor pendukung dalam pengembangan koleksi yaitu, anggaran yang memadai dan sumber daya manusia yang memadai. Adapun faktor penghambat dalam pengembangan koleksi yaitu adanya keterlambatan buku datang yang dibutuhkan pustaka dan kapasitas ruangan yang tidak mencukupi.